

Schöner Start ins neue Jahr

Schon bei unserer ersten offiziellen Veranstaltung im Jahr 2018 ging es hoch her: Faschingsball war angesagt!

Wegen der grassierenden Grippewelle kamen leider nur 50 Personen zu unserer Faschingsparty. Diejenigen, die den Weg in den Berggauer Hof gefunden hatten, ließen es aber richtig krachen und es steppte der Bär.

Unser diesjähriger Faschingsball war mottofrei, d.h. jeder konnte sich so maskieren, wie er wollte. Deshalb waren die Maschkerer sehr vielfältig und einfallsreich. Ob Käfer oder Hippie, Vampirbraut oder Zombie - alle möglichen Verkleidungen waren zu sehen und tummelten sich in der Gaststätte.

Kerstin und Gerhard waren für die Musik und den Ablauf der Veranstaltung zuständig und so wurde auf alle mögliche (und unmögliche) Konservenmusik Linedance praktiziert, immer wieder unterbrochen von einer Runde Fox oder anderen konservativen Tänzen. Natürlich durfte die berühmt-berüchtigte Polonäse Blankenese auch nicht fehlen und die Menschenschlange zog durch das ganze Lokal. Einige, die bei dieser Polonäse mitmachten, stiegen aber in Höhe der Bar aus und genehmigten sich einen "Kurzen" oder ein anderes hochprozentiges Getränk.

Etwas ganz besonderes hatten sich unsere Gmünder Mitglieder Inge und Andreas Friedrichs sowie Karin und Jens Bischoff einfallen lassen: die beiden Paare zauberten eine vierminütige Rock 'n Roll Tanzeinlage aufs Parkett und das in einem Saal, in dem gefühlte 40 Grad Celsius herrschten. Die vier waren davon aber offensichtlich unbeeindruckt und zogen ihre Showeinlage gnadenlos (zu sich selbst wohl gemerkt!) durch. Den frenetischen Applaus und die Bravo-Rufe aller Anwesenden hatten sich die beiden Paare mehr als redlich verdient!

Kurz nach 1 Uhr nachts war dann unser Faschingsball zu Ende und die letzten Maschkerer verließen verschwitzt und müde das Lokal.

Nichts desto Trotz: Schee war's, des mach ma wieda!

(in eigener Sache – Bericht von Claus Samen)